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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 04.08.2019 

 

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung am 22.08.2019 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung: 

 

Überschrift 

Antrag „Förderung des Tourismus“ 

 

Antrag 

Die Stadtverordnetenversammlung Frankenberg beschließt, dass der Tourismus in 

Frankenberg zu fördern ist. Hierzu bedarf es einem Ausbau in Hinblick auf Wohnmobile und 

Wohnwagen. 

Wir beantragen: 

1. Der Wohnmobilstellplatz an der Ederberglandhalle ist deutlich zu vergrößern 

und/oder alternativ ein weiterer Stellplatz (bspw. im Bereich der Wehrweide) zu 

errichten. 

2. Der Wohnmobilstellplatz soll zukünftig auch für Wohnwagen nutzbar sein. 

3. Die maximale Übernachtungsdauer ist auf fünf Nächte auszubauen. 

4. Zur Begrüßung erhalten die Gäste eine Begrüßungsmappe. Inhalt sollen 

Informationsmaterialien und ein Gutscheinheft sein. 

 Informationsmaterialien: Sehenswürdigkeiten in Frankenberg, Gastronomie, 

Wanderwege etc. 

 Gutscheinheft (zu entwickeln mit ansässigen Unternehmen) bspw.: 2x freier 



Eintritt in Ederberglandbad, 2x Minigolf, 4 Brötchen einer ansässigen 

Bäckerei, etc. 

5. Es ist zu prüfen, ob die Errichtung eines Stellplatzes auf einem Ortsteil (bspw. 

Rengershausen) sinnvoll ist. 

 

 

Begründung 

Camping liegt im Trend und somit ist auch in Frankenberg zu beobachten, dass immer mehr 

Menschen den Wohnmobilstellplatz an der Ederberglandhalle nutzen. Dies führt dazu, dass 

besonders im Sommer die Kapazitäten nicht ausreichen. Die SPD Fraktion sieht in dieser 

Form des Tourismus eine Chance für ganz Frankenberg. Es ist somit wünschenswert, dass 

wir mehr Stellplätze schaffen und uns an den Bedürfnissen der Gäste orientieren. 

 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




